1284.3130

CIRCULAR INTERNA P.T.C.

MANUEL GRACIA

the state of the late of the l

The same and the same of the s

the Landson of the Santal of the Santal of the Santal Sant

Febrero 1.980



Apreciados camaradas:

Estos días han aparecido diversas noticias en la prensa y en otros medios de comunicación de masas, en los cuales se recogian declaraciones de Eladio Garcia Castro y de José Sanroma, las cuales bien o mal interpretadas por los periodistas han ocasionado un cierto desconcierto y confusión en el seno del Partido.

Yo no soy quien como para interpretar dichas declaraciones, ni su significado, pues eso les corresponde hacerlo en todo caso a los propios interesados, en cambio si que considero necesario aclarar algunas cuestiones muy relacionadas con dichas declaraciones y con los problemas que atraviesa nuestro Partido, a fin de que exista un clima de serenidad y de responsabilidad dentro de nuestras filas.

El pasado día 12 de febrero tuvo lugar la reunión del C.E. del PTE en la cual entre otros se trataron los siguientes temas:

- Se efectuó una discusión sobre coyuntura política a fin de presentar un informe para el próximo C.C. del PTE. Como se manifestaron algunas posiciones, claramente diferenciadas, se eligió una comisión a fin de que tratase de elaborar y presentar un proyecto único para la próxima sesión del C.E.
- También se matuvo una amplia discusión sobre la problemática del Partido en Euskadi tras los ultimos acontecimientos. Por mi parte leí la resolución de nuestro
 C.E., criticando la actuación de algunos camaradas de la dirección del PT de Euskadi

El C.E. sobre este tema no tomó ningún tipo de resolución, considerando que el problema era mucho más de fondo y que era el Partido en Euskadi quien debia resolver de forma democrática y con la participación de todos los militantes sobre el asunto, en una Conferencia.

Fue en esta sesión del C.E. donde el camarada Eladio Garcia Castro presentó un trabajo realizado por él conjuntamente con Enrique Palazuelos, titulado "Unafuerza, para una nueva civilización", con la intención de aportar elementos de clarificación teórica para el debate que se había abierto anteriormente en el seno del C.E. Es necesario señalar así mismo que el camarada José Sanroma había presentado en una sesión anterior del C.E. un proyecto de "Plan de trabajo" en el cual se abordaban y desarrollaban aspectos tratados en el C.C. y otros nuevos, con lo cual se aportaban un conjunto de elementos teóricos para abrir el debate en el seno del Partido.

A continuación el c. E. Garcia Castro presentó su dimisión del Secretariado Permanente y anunció su renuncia a no presentarse a la elección de Secretario General en el futuro Congreso que hiciera el Partido ni en otros.



Las razones de esta decisión las encontrareis en una carta que el dirige a todo el Partido y que según se me ha informado la recibiremos de forma inmediata. También están a vuestra disposición la información facilitada por la secretaria central de organización.

En el C.E. se acordó organizar el debate en el seno del Partido aunque en dicha sesión no se marcaron unas normas para asegurar la realización práctica del mismo. En cambio si que se propuso para estudiar en un próximo C.E., la necesidad de que todo este debate que ahora se abre debe de canalizarse hacia la celebración de una Conferencia o bien un Congreso a nivel estatal.

Hasta aquí, brevemente lo tratado en dicho C.E.

Por mi parte y aunque no lo hemos discutido en el C.E. del PTC creo recoger la opinión de los miembros que lo integran al expresaros lo siguiente:

- Es evidente que nuestras bases de unificación, que fueron positivas para realizar la unidad de los antiguos partidos, hoy no responden a las nuevas necesidades que tenemos planteadas los comunistas.

Es necesario rearmar ideológica y políticamente al Partido, es necesario encontrar las claves de la identidad del Partido en esta nueva situación.

La solución no nos va avenir del cielo, sino que la tenemos que encontrar entre todos, mediante la apertura de un amplio debate, un debate real, donde se expongan todos los puntos de vista y se puedan contrastar las diferentes opiniones.

Por eso es necesario que todos los militantes tomemos los materiales que nos lleguen como un punto de referencia, como un punto de partida y no como unas conclusiones finales, inamovibles, inmodificables, etc. Participar en el debate supone estudiar, trabajar, elaborar nuevos trabajos, nuevos materiales que ayuden a clarificar los diferentes criterios: políticos, ideológicos, etc.

Este debate que vamos a iniciar ha de contar con la participación de todos, ha de ser necesariamente abierto, democrático, que las propuestas circulen libremente, que todos los camaradas puedan disponer de todos los materiales a fin de que puedan apinar y aportar nuevas propuestas.

También es necesario el no calificar aprioristicamente ninguna propuesta como contraria a tal o cual principio del marxismo-leninismo. Es necesario estar abiertos y sin prejuicios ni predisposiciones animícas en el debate, sólo así podrá haber durante el proceso una buena discusión política.

Este debate, como se apuntó ya en el C.E. del PTE, ha de tener como horizonte la celebración de una Conferencia a nivel estatal, en la cual se discutirán las diferentes propuestas y se tomarán las pertinentes resoluciones.

Yo entiendo que previamente a esa Conferencia a nivel central, en las diferentes nacionalidades y regiones, nuestro Partido debe realizar sus respectivos Congresos a fin de extraer conclusiones y que nosotros en concreto aquí en Catalunya, en nuestro Congreso, podamos aportar nuestras propias conclusiones al debate.

Esto permitiría ampliar la representatividad y la participación directa de más camaradas en todo el proceso del debate.

De todas maneras tanto la reglamentación del debate como la preparación de un próximo Congreso del Partido en Catalunya, serán temas que los han de discutir tanto el C.E. como el C.C. de nuestro Partido.

lloy, en estos momentos cuando estamos volcados de lleno en la batalla electoral, que tan transcente ha de ser para avanzar en la política que nos hemos marcado, es necesario situar esta batalla en el centro de la actividad práctica de todos los camaradas, entendiendo que a la vez se pueden estudiar todos los materiales que se aporten para el debate e iniciar un trabajo de estudio sobre los problemas planteados, pero sin que esto suponga el abandono de la tarea fundamental: involucrar al máximo de personas en el apoyo a "UNITAT PEL SOCIALISME".

Os puedo asegurar que todos aquellos materiales que contengan aportaciones al debate os serán pasados a todas las organizaciones para que dispongais de ellos por via orgánica. El C.E. del PTC en su próxima sesión tomará medidas al respecto.

Finalmente quiero deciros que el debate que se va a iniciar ha de tener repercusiones muy positivas para el Partido. Tanto por la necesidad de clarificar conceptos ideológicos, políticos y organizativos, como porque amplios sectores de intelectuales, trabajadores y revolucionarios en general que no militan hoy en ningún partido, ya están a la espectativa del debate e incluso desean aportar sus opiniones al respecto.

Estamos sentundo las bases para propiciar un paso hacia adelante en el reagrupamiento ideológico y organizativo de importantes sectores de vanguardia.

Espero que todos los militantes asumiremos de forma serena y responsable este nuevo reto, sin olvidar en ningún momento el volcarnos para que sea posible el triunfo de "UNITAT PEL SOCIALISME".



Secretario General del
PARTIT DELLO TREDALLADORS-DE CATALUNYA.